
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

    岡崎市議会議員の杉山とものりです。2016 年 10 月に議員になら 

せていただき、地域の皆様からのお声を元に活動させていただいて 

おります。是々非々の姿勢を貫き、岡崎市政をより良くするため、 

議会活動を含め議員活動をいたしております。まだまだ、１期目の 

半ばですので、実績は少ないかもしれませんが、皆様に報告できる 

ものを、これからも発信させていただきますので、関心を持ってい 

ただけるとありがたいです。 

これからも、気軽にお声がけ頂けると幸いです。よろしくお願い 

   いたします。 

 

 

 

 
   

1976 年 11 月 19 日生まれ（さそり座、たつ年） 

 

岡崎市立羽根小学校、岡崎市立南中学校、愛知県立岡崎北高等学校と岡崎で生まれ、岡崎で育ち、岡崎で青 

春を謳歌してきました。学生時代から自転車が好きで岡崎市内をところ狭しと駆け回っていました。高校の 

春休みに南知多まで友達１０人と自転車旅行したりしました。岐阜大学工学部応用化学科に進学し、１年か 

ら３年までは勉強の他、スポーツ同好会を立ち上げたり、１００人イベントを実行したり、バンドを組みラ 

イブハウスでの１バンド満員ライブを決行したり、様々な企画を行なっていました。大学４年のときは朝か 

ら晩まで実験に没頭する毎日でした。就職した先ではシステムエンジニア時代にはトラブルで全データが消 

えた時「必ず復旧します」と宣言し、不眠不休で完全復旧させることができました。また、技術営業の時に 

は歴代の上司が３０年間入り込めなかった企業に対して、３年間、様々な方法を駆使して仕事につなげて、 

今では先方から連絡がくるまでの関係になりました。結婚し、２人の子どもにも恵まれたので、六名学区で 

新居をかまえました。平成２５年度の六名小学校 PTA 会⾧を務め、東日本大震災復興支援も行ないました。 

地元では交通安全指導員、消防団でも活動しています。竜海中のおやじの会にも所属・活動しております。 

 

 

 

 

 

 

杉山とものり後援会への入会をお願いしております。後援会に入会したらどうなるの?何かしないと 

   いけないの?と、よく聞かれますが 安心 してください!特に何もありません。ただ、杉山とものり 

を応援するよ!という気持ちの表明とお考え下さい。選挙のときは電話をかけさせていただくかと思い 

ます。また、杉山つうしんを送付したり、ご意見をうかがうために電話をする場合もございます。もち 

ろんですが、会費等もございません。ぜひ、下記「杉山とものり後援会 入会申込書」に記入いただき 

FAX（0564-58-1215）してください。 

 

また、ご要望があれば、同様に記入いただき FAX（0564-58-1215）ください。ご要望のみの場合は、 

ご意見欄にご要望を記入いただき、送付理由の要望書提出にチェックしてください。そして、必ず、お 

名前、電話番号、ご住所はご記入ください。詳細をうかがったり、対応報告させていただくときに必要 

となりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

杉山とものり後援会 入会申込書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前 

フリガナ 生年月日   

  ご紹介者様   

ご住所  〒444-           岡崎市 

電話番号   FAX   

E メール   

送付理由  □後援会申込  □要望書提出  □その他（具体的に記入）： 

ご意見   

つうしん 
岡崎市議杉山とものりの「今」をお届けする情報誌 

意見はこちらまで ☎ 0564-58-1215 ✉ info@tomo-sugiyama.com http://tomo-sugiyama.com 
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ご挨拶 

杉山とものりの生い立ちについて 
 

杉山とものり後援会入会のお願いについて 

ち 

 

※個人情報保護法に基づき、政治後援会活動の目的以外には使用いたしません。     申込日     年   月   日 

FAX 0564-58-1215 



    

 
 
 

 

 

 

議員になり、初めて行ったことは新会派を立ち上げたことです。そして、議員１期目の１年目に会派の会⾧を 

務めさせていただきました。他にも様々な委員会などに所属し、活動をしてまいりました。 

その、所属してきた経歴についてご紹介させていただきます。 

 

2016 年 10 月~2017 年 10 月 

 新会派「チャレンジ岡崎・無所属の会」 会⾧ 

 経済建設委員会 委員、議会運営委員会 委員、土地開発公社 理事、政治倫理委員会 委員 

 

2018 年 11 月~2019 年 10 月 

 総合計画等検討特別委員会 副委員⾧ 

 総務企画委員会 委員、議会報委員会 委員、岡崎市額田郡模範造林組合 

 ICT 検討部会 会員 

 

 

 

 

私たちは選挙の時に皆さんの声を元にマニフェストを掲げさせていただきました。そのマニフェストの 

進捗状況をグラフで表しています。（2018 年 11 月 17 日時点） 

内容によっては５年１０かかるものもありますので、議員としてのマニフェストの評価は難しいところであ 

ると正直自分でも思います。その中で「実現」「一部実現」「決定」が全体の２５％に達していることは評価 

いただけるものだと感じております。これ 

からも一般質問、代表質問、予算要望と共 

に視察などで他市の先進事例を学び、直接 

行政の担当課、担当者と話をし、実現に向 

けて活動を行っていきます。それと同時に 

日頃からいただいております、ご要望に対 

し、迅速に対応してまいります。2020 年 

10 月の市会議員選挙の時にはマニフェス 

トも更新予定ですので、ご要望いただける 

と助かりますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

    

私たちが立ち上げた新しい会派「チャレンジ岡崎・無所属の会」は「是々非々」の姿勢で議会改革を 

行なうことに重きを置き、議員活動を行ってまいりました。その中で、他の会派と違うところを抜粋し 

てご紹介いたしします。 

 

H２８年度１２月議会 

・補正予算 赤渋雨水ポンプ場耐震補強工事 

内容:当初 3 億 5780 万円の予算だったのに対して、2 億 2700 万円上乗せの補正予算。補正予算 

の内訳を確認したところ、設計当初から予測可能であると推察される要因が多々あり、工事を 

委託先事業者の見積もりが甘かったとしか考えられません。皆さんの税金を使用しての工事で 

あるため、地元の方々、市民の皆様へもしっかりと説明を行なうべきだと考えます。事業者に 

対して、ペナルティも課さない、責任も負わせない、市民への説明責任も果たせさせない現状 

ですので、この補正予算に対して会派として反対いたしました。他の大会派は賛成でした。 

 

   ・請願 乙川リバーフロント地区整備計画を一旦立ち止まって市民の声を聴いて見直しを求める 

    内容:「乙川リバーフロント地区整備計画」につきましては、人道橋の設置を含め賛否両論あり、市 

民の方々から計画の見直しを要望する声は多く、特に「もっと優先すべきことがあるのでは? 

」との声が多数聞かれます。ここで一度立ち止まり、少しでも市民の声を反映させる必要があ 

ると考え、請願に賛成いたしました。他の大会派は反対でした。 

 

   H２９年９月議会 

・請願 小中学校の普通教室にエアコンの設置を求める 

 内容:H２９年度の夏は３０℃を超えることが多かったことから、子ども達の勉学環境について改善 

すべきであると請願を受けました。私たちは１年目からエアコン設置の必要性を訴え、調査の 

予算をつけてきましたが、引き続き、設置までの短縮化を訴えてきました。この請願にも賛成 

しましたが、他の大会派が揃って反対し否決となりました。 

私たちは引き続き、学校環境の調査をし、行政に訴え続けま 

した。岡崎市内の小中学校全教室へのエアコン早期設置の決 

定には、エアコン設置の必要性を一貫してきた私たちには、 

子ども達の笑顔と先生の安堵が目に浮かびました。 
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杉山とものりの議員としての経歴について 
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